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　社会福祉法人八幡会が運営する「あ
けぼの学園」の新園舎が完成したこと
に伴い、落成式が開催され小畑議長他
多くの地元議員が出席しました。
　本園舎は旧木指小学校を活用した障
害者支援施設で、全国的にも少子化が
加速し小中学校の廃校が相次ぐ中、先
進的な活用事例として注目を集めてい
ます。
　本施設ならびにあけぼの学園の今後
益々のご活躍をご祈念いたします。

　第99回九州市議会議長会定期総会が熊
本市で開催され、小畑議長が出席しまし
た。
　本総会では新任議長の報告や事務報
告、決算報告の後、役員の選任がなされ
寺本熊本市議会議長が新会長に選任され
ました。
　その後、全国市議会議長会定期総会に
提出する議案の審議・決定がなされ、次
回の総会は大分市で開催することが決定
しました。

　北海道札幌市議会の「公明党議員会」
会派4人の皆さまが、下記の調査目的で
行政視察に来仙されました。
【調査事項】
・小浜温泉バイナリー発電所について
　小浜温泉バイナリー発電所の経緯・経
過、今後の展望や課題などを紹介し、脱
炭素社会への移行が求められている中、
未利用温泉水を活用した発電事業につい
て、活発な意見交換がなされました。
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　１１日には、令和６年度長崎県市議会
議長会定期総会が雲仙温泉青雲荘で開催
され、県内１３市議会の議長が出席しま
した。
　総会では、令和５年度の事務報告や収
支決算、令和６年度予算のほか、県内の
各市から提出された国へ要望する２４議
案を採択しました。
　１２日は、雲仙の仁田峠や雲仙地獄の
行政視察を行い、雲仙の観光資源の魅力
を体感していただきました。
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